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あおいとり
施設⻑【 】【 】

つなぐよ未来～心をひとつに～

障害者⽀援施設
障害児⼊所施設
吉野学園

障害者⽀援施設
愛光園 障害者⽀援施設

吉⽥愛⻘園 障害者⽀援施設
あおいとり

地域⽣活⽀援
事業所

相談⽀援事業所
ほほえみ

企業主導型保育園
パピー保育園

【愛光園 家族会会⻑】 吉田 勝也

新評議員・ご挨拶 (敬称略)

新理事・ご挨拶

他法⼈
福祉施設⻑

【社会福祉法⼈⻘⿃会理事⻑】 牧 美輝 『 人を大切に 』
私ども⻘⿃会では、昨年事業所内で虐待という不測の事態が起こりました。これまで５０年余に

わたる法⼈の信頼をも揺るがしかねない中、家族会や評議員の皆様から多くのご助⾔をいただき、
ガバナンスの⾒直しやコンプライアンスの再確認を⾏うとともに、役職員の刷新を図って法⼈の再
⽣及び信頼の回復に努めてまいりました。コロナ感染症問題等⾃然災害に関しても持続可能な対処
をしつつ、職員の確保と育成にも⼒を⼊れていきます。
私は、利⽤者の皆様が楽しく過ごし、ご家族が安⼼して⾒守ってくださる施設、そして職員も楽

しくやりがいをもって働ける施設、様々な信頼に応えうる施設であってほしいと考えております。

半世紀にわたり障害者福祉事業に取
り組んでこられた⻘⿃会創設の理念を
尊重し、誰もが安⼼して暮らしていけ
る社会づくりに皆様と⼀緒に取り組ん
で参ります。よろしくお願いします。

⻘⿃会で障害者⽀援や保育に携わ
り、30年ほどが経ちます。⻘⿃会が
よりよく進むこと、利⽤者様・職員
が笑顔で過ごせることに尽⼒させて
いただきます。

【県社協元事務局⻑】 福田 正道

県社協で培った経験を⽣かしながら
⻘⿃会のご利⽤者や職員の⽅々と共に
法⼈の発展に少しでも尽⼒したいと考
えています。よろしくお願いします。

昨年10⽉から愛光園で勤務してい
ます。⻘⿃会のために、⽀援技術の
活⽤などで，これまでの経験を活か
したいと思います。よろしくお願い
いたします。

【弁護⼠】 西 選子

⻘⿃会の理念を⼼に刻み、利⽤者の
⽅々が、より楽しくより居⼼地よく過
ごせるよう、微⼒を尽くしたいと思い
ます。どうぞよろしくお願いいたしま
す。

⻘⿃会に⼊職以来、利⽤者の皆さ
んと共に過ごして35年が流れました。
利⽤者の皆さんが安⼼して⽣き⽣き
と活動できる事業運営に取り組んで
参ります。

向井 康子

吉⽥愛⻘園
施設⻑ 森 繁広

愛光園
施設⻑ 坂上 茂

武 睦子

兄が愛光園でお世話になって今年で３３年になります。施設も平成２４年に新し
くなり素晴らしい環境で快適な暮らしを過ごさせて頂いております。この度評議員
を務めさせて頂く事になりました。初めての事ですが、⻘⿃会のより良い発展の為、
微⼒ながらお⼿伝いが出来れば幸いです。どうぞ、宜しくお願い申し上げます。

⿅児島県における障害者福祉の草分けである⻘⿃会の運営に評議員として関わる
ことになり、責任の重さを感じています。制度は⽇々変化していっていますので皆
さんと⼀緒に変化に適応できるように協⼒していきたいと思います。
「⼀隅を照らす」ためにともに頑張りましょう。

【元県職員】 加治屋 徹

【 】

【 】

※写真掲載の同意を得ています。
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